

桐生西ロータリークラブ週報



2018-19年度RIテーマ **バリー・ラシンRI会長**

BE THE INSPIRATION インスピレーションになろう



例会日時 毎週金曜日 12:30～13:30
 例会場・事務所 桐生市堤町3-5-23 桐生プリオパレス
 Eメール kiryu-nishi@rid2840.jp TEL 0277-22-9155
 URL http://www.rid2840.jp/kiryu-nishi FAX 0277-44-2777
 会長 正田恵一 幹事 浦野幸子 クラブ会報・雑誌担当 七五三木正
 公共イメージ委員長 加藤 努 委員 鳥嶋隆一、金子福松(歴史編集・IT-CICO担当)、塚本 貢、唐澤雅弘

No. 2126

2018年7月27日発行

第2254例会 (2018・7・20) 報告

- | | |
|----------------|-------------------------|
| 1. 点 鐘 | 7. 幹事報告 |
| 2. ロータリーソング | 8. 食 事 |
| 3. 来訪者紹介 | 9. 委員会報告 |
| 4. 館林RC様とバナー交換 | 10. クラブフォーラム 役員・委員長就任挨拶 |
| 5. 地区大会のご案内 | 11. 点 鐘 |
| 6. 会長の時間 | 12. ロータリーソング |

◆ビジター

RI第2840地区副幹事 館林RC所属 関口 昇君
 館林RC パスト会長・地区大会懇親会接待顧問 大澤孝司君
 " クラブ青少年奉仕委員長 飯塚一成君
 " 会員増強委員会副委員長 矢島孝昭君
 桐生赤城RC 会長 草処晋一君

◆館林RC様とバナー交換

館林RCパスト会長 大澤孝司君と
 桐生西RC会長 正田恵一君
 最左は地区副幹事 関口 昇君



◆地区大会のご案内



館林RC パスト会長・地区大会懇親会接待顧問 大澤孝司君

今年度の地区大会は10月7日(日)に行います。前日6日(土)は地区指導者育成セミナーを館林文化会館で、RI会長代理ご夫妻歓迎晩餐会をレストランジョイハウスで行います。

7日(日)の地区大会は午前9時半から館林文化会館で、懇親会を午後5時半からレストランジョイハウスで行います。

今回のテーマは『クラブを元気に、世界に奉仕を、みんなで回そうロータリーの輪』です。皆様多数のご参加をお願い致します。

◆会長の時間

正田会長

連日の暑さに皆様くれぐれもご注意ください。それでは会長報告を申し上げます。

1. 明日21日(土)、インターアクト年次大会が群馬会館で9時30分から開催されます。当クラブから奉仕プロジェクト委員長の河内良範君とインターアクト担当の中島俊太郎君が出席します。また大間々高校インターアクトクラブからは顧問の新井清美先生と生徒さん5名が参加します。
2. 東郷学会員が頸椎症性脊髄症で3日に手術され、手術が成功して17日に無事退院されました。現在自宅療養中で8月1日の再診の結果で仕事とロータリーに復帰する予定だそうです。皆様に宜しくお伝え下さいとの事です。

◆幹事報告

浦野幹事

- ◇17日(火)の桐生タイムス紙に大間々高校進路支援講話の記事が掲載されました。(各テーブルに配布)
- ◇例会変更のお知らせ
桐生南RC 8/1,8/8,8/15(休)、8/22
- ◇クラブ会報が到着しています
桐生赤城RC 7/10

◆食事メニュー

1011キロカロリー

豆腐ともやしのサラダ、おろしハンバーグ、香の物、海老フライ、ベーコンとトマトのスープ、白飯

◆委員会報告

□クラブ運営委員会

◇出席報告

小林(憲)掘金委員

会員総数63名 (出席免除者10名の内10名出席の為)
 出席率対象者63名、出席率対象者出席人数42名
 欠席者21名(内前メイク10名) 出席率82.54%
 前々例会修正出席率92.06% (最終欠席者5名)

□掘金委員会

◇ニコニコBOX

藤本掘金委員長

館林RCの皆様ようこそお越し下さいました
 正田君、藤本君、中里君、乾君、阿左美君、高森君
 桐生赤城RC会長草処晋一君ようこそお越し下さいました
 正田君
 クラブフォーラムご苦勞様です
 近藤君

熱中症に気をつけて！
 東京も暑いです。まさに東京砂漠
 明日インターアクト地区大会に行ってきます
 白馬岳登頂しました
 リサイクル募金ご協力ありがとうございます

唐澤君
 野田君
 中島君
 浦野君
 船戸君

◇ロータリー財団 井本R財団担当

館林RCの皆様を歓迎します
 正田君、阿左美君、高森君、中島君
 館林RC様、今年度宜しくお願ひします
 浦野君
 熱中症に気をつけて！
 唐澤君
 水分補給はミネラル豊富カフェイン無しの麦茶がイ
 よ
 野田君
 暑い中を仕切り屋さんへ行ったり荷物を積んだり飛び
 回っています
 船戸君
 カジノっていいのかな？
 田崎君

◇米山奨学 石戸米山奨学担当

館林RCの皆様ようこそお越し下さいました。今日は
 宜しくお願ひします
 正田君、高森君
 クラブフォーラム宜しくお願ひします
 浦野君
 大間々世良田線バイパス便利ですね。グーグルマップ
 に載ってないけど
 野田君
 暑い中を飛び回っています
 船戸君
 なかなか体重が減りません
 中島君

□公共イメージ委員会

◇クラブ会報・雑誌 加藤公共イメージ委員長

ロータリーの友7月号の紹介をします。
 先ず、左開き横組7頁のRI会長メッセージから21
 頁まで、私生活も交えてバリー・ラシンRI会長につ
 いて載っています。フランクな人柄で楽しくお読み頂
 けると思います。22頁からのガバナー紹介では宮内
 ガバナーが29頁に載っています。また、42頁には地
 区研修協議会で講演された石黒RI理事のメッセー
 ジが載っていますのでお目通し下さい。以上です。

◆クラブフォーラム

役員・委員長就任挨拶



会 計
 向 田 靖

今年度も会計の役を仰せつかりました向田です。宜しく
 お願い致します。

会計と致しましては、正田会長の方針のもと我がクラ
 ブの活動が円滑に進む様に、適切な資金の受入れと支払
 いの執行等の管理をして参ります。

そして予算の執行状況ならびにクラブの財政状況を的確
 に理事会等々で報告をさせていただきます。

限られた予算の中で、素晴らしい各委員会の事業が出
 来ます様に、会計の立場から進めて参りたいと思います
 ので、皆様のご協力をお願い致します。

会長幹事さんから今年度活発に活動される方針と伺っ
 ております。

クラブの予算を潤沢に致しますのは新規会員の増強で
 す。皆様には予算執行に関するご理解とご協力をお願い
 致しますと共に、会員増強にもご協力頂きますよう、会計
 の立場からお願い致します。

以上です。



クラブ運営委員長

小 林 聡

正田年度のクラブ運営委員長を仰せつかりました小林
 聡でございます。天沼年度ではクラブ運営の親睦担当を
 させて頂きましたが、正田年度では委員長という大役を
 仰せつかりました。本当に未熟ではございますが、一生
 懸命に務めてまいりますので、一年間どうぞよろしくお
 願ひ致します。

さて本年度の活動計画ですが、出席担当には阿左美博
 パスト会長をお願い致しました。数値目標であります
 90%以上出席率の達成を目指して行きたいと思ひます。

次にプログラム担当には下井田秀一パスト会長にお願
 ひ致しました。会員の皆様が興味を引いてもらえるよう
 な例会を、プログラムできるようにお願ひしたいと思ひ
 ます。また本年度はクラブ研修リーダーの根本正則パ
 スト会長の例会を予定しております。どうぞよろしくお願
 ひ致します。

次に親睦担当ですが、本年度は会長方針のもと2名の
 親睦担当をお願いしております。一人は園田誠司会員で
 もう一人は家住慧路パスト会長です。

毎年恒例の納涼家族会、忘年家族会、春の家族会は今
 まで通りに委員会での意見を出しながら会員皆様の
 協力を頂き企画していきたいと思ひますので、ご期待
 下さい。

また秋ごろに企画してました会員奥様対象のお食事
 会ですが、今年度は少し変更して嗜好を凝らした家族会
 を考えて行こうと思っておりますので、楽しみにしてい
 てください。

次に健康管理担当ですが、東郷庸史パスト会長にお願
 ひ致しまして、年一回の健康診断を会員及び家族会員に
 おこなって行きたいと思ひます。

クラブ運営委員会は新入会員が最初に入る委員会です
 ので、この委員会でロータリーが楽しく感じられること
 が、今後のクラブ出席にもつながっていくものだと思っ
 ております。会長の活動方針でもあります、「和気あい
 あいでザックバランがいい、でもロータリーらしさは意
 識しよう」を念頭に、会員相互の親睦と友情を深めてい
 けるように1年間取り組んで行きたいと思ひますので、
 クラブの皆様のお一人お一人のご協力をよろしくお願い
 致します。



公共イメージ委員長

加 藤 努

正田年度公共イメージ委員長を仰せつかりました加藤
 です。宜しくお願ひ致します。

クラブ会報・雑誌担当に七五三木正君、歴史編纂・IT
 ・CICOに金子福松パスト会長、委員に鳥嶋パスト会
 長、塚本会員、唐澤君の6名と事務局の清水さんの協力

を得て務めて参ります。

活動方針と致しましては、クラブの奉仕活動や各種プロジェクトに対する地域社会での認識と、公共イメージを向上することです。

また、第2840地区戦略計画の中に、『公共イメージと認知度の向上は、ロータリーの宣伝ではないロータリアンの自己研鑽と奉仕の実践をもって社会の歯車とロータリーの歯車を噛み合わせることである。意義ある事業をして、ロータリアンは「世界を変える行動人」であることをメディアを通じて社会に知らせよう』とあります。

このことを念頭におき、当クラブの魅力ある活動を地域にアピールし、会員増強に繋げて行きたいと思っております。

まだまだ力不足のため、皆様にご迷惑をお掛けしますが、お力添えの程宜しくお願い致します。



ロータリー財団・米山奨学・ニコニコBOX(拠金)委員長

藤本千恵子

正田年度の拠金委員長を務めさせて戴きます藤本でございます。ロータリーについてまだまだ知識不足で不安もありますが、勉強させて頂く絶好のチャンスと思っております。天沼年度の時もニコニコBOXを担当させて頂きましたが、拠金のメッセージは様々で例会の空気を和ませて頂いている気が致します。一年間楽しくやらせて頂きたいと思っております。諸先輩方にご指導頂きながら、精一杯努力をさせていただきますので、宜しくお願い致します。

さて、拠金委員会は、ロータリー財団に井本万里子君、米山奨学に石戸悦史君、ニコニコBOXに奥村勉君に務めて頂きます。

正田会長の意向に従い、ロータリアンはガバナーであっても「君」読みとさせていただきます。

活動方針として、正田会長のクラブ活動方針であります「楽しくてしょうがないクラブ運営」を目指す為にも拠金の目標達成は必要不可欠でございます。

ロータリー財団では、姉妹クラブのフィリピン・マンダロンRCとのキッチンプロジェクトやデマガット部族の農業指導プロジェクトの2つのグローバル補助金事業を推進し、米山記念奨学会は4月からベトナム留学生ヒエウ君を2年間米山奨学生としてお世話することになりました。ロータリーレート1ドル110円と負担も大きいですが、今年度も積極的に取り組む為、1人1人の目標達成と1年間の目標額を上回ることを目指していきます。ニコニコBOXについても目標額+αを目指します。次に活動計画を発表致します。

(活動計画)

【ロータリー財団】

1. 年次寄付目標 150ドル以上/1人
2. ポリオプラス寄付目標 30ドル以上/1人
3. 恒久寄付も会員の寄付状況を見ながら推進していく
クラブ全体で目標1000ドル
4. 地区ロータリー財団セミナーに参加する
5. ロータリー財団月間にはプログラムを企画する
6. 表彰間近の会員に情報提供していく

【米山奨学】

1. 寄付目標 16000円以上/1人
2. 地区米山奨学セミナーに参加する

3. 米山奨学生とカウンセラーをサポートする
4. 米山月間にはプログラムを企画する
5. 表彰間近の会員に情報提供していく

【ニコニコBOX】

1. 寄付目標 25000円以上/1人
2. ニコニコBOXは会費収入と同様にクラブ奉仕活動の必要不可欠な財源の為、その重要性をご理解頂くよう活動する。

以上です。一年間ご指導ご協力を宜しくお願い致します。

※ 浦野幹事就任挨拶はNo.2123号(7月6日発行)に掲載してありますので、ご参照下さい。

桐生西ローターアクトクラブ初例会に出席

桐生西ローターアクトクラブの初例会が、7月10日(火)午後6時30分から、イタリアンレストラン・グランシェフで開催されました。当クラブから、正田恵一会長、浦野幸子幹事、奉仕プロジェクト委員長の河内良範君、野村滋ローターアクト担当、委員の乾和久君、清水紀楊子事務局長が出席しました。

今年度の桐生西RACは、会長にガンスフ・オリギル君、幹事にバトサイハン・ドラムスレンさん(共にモンゴル)、会計はハ・ティ・トオイさん(ベトナム)が就任しました。



また当日は4名の新会員さんの入会式も行われました。(ベトナム男子留学生3、モンゴル女子留学生1)

現状の会員構成は、群馬理工学部留学生及び日本人学生(1名)4名の新会員、正田会長から会員章授与と(株)野村建設工業の社員さん達です。

今年度も活発な活動が期待できる桐生西RACです。



ローターアクト創設50周年

時は1968年。冷戦まっただなかのこの年、ベルリンの壁がドイツをふたつに分割。米国とソ連は宇宙開発競争を繰り広げ、アポロ8号が初めて有人月軌道周回に成功し、宇宙から見た地球の姿を撮影した頃です。

米国ノースカロライナ州のノースシャーロットRCが、青少年に奉仕の機会を提供する為同年3月13日世界初のノースシャーロットRACを設立しました。

日本で最初に出来たRACは、埼玉県の国際商科大学RAC(現・川越RAC)で、川越RCの提唱で1968年6月1日に発足し創立会員12名でした。

因みに、桐生西RACは1990年5月6日に創立会員25名でスタートしました。今年で創立28年になります。

現在、世界のローターアクトクラブは184カ国に10,904クラブあり、アクト数は約25万人になりました。

ロータリーウェブサイトより一部抜粋

例会の前後

日本のロータリークラブが大正期の1920年に東京に出来た時は、例会時間の取り決めなどには大変苦労したようですが、ついには正確無比なものになり、時間に関しては模範的なロータリークラブになりました。

当時は海外のロータリークラブにおいても、例会の開始時間などは、どうも皆減茶苦茶の様でした。

現在、当クラブの例会は毎週12時半から1時半までと決まっております。私はいつも早めに家を出て12時前後にはプリオパレスに着くようにしています。受付と例会場には既に担当委員の人達が10名前後おります。出欠名簿に「出」印を押して会場に入り、先にテーブルの席に着いている仲間の所へ「や〜」、「よう!」ということで同席して雑談を始めます。そのうち、大勢の会員がぞろぞろ集まってきます。その人達もそれぞれ好きな席に着いて(一部指定席)雑談に加わり、そして和気藹々とした雰囲気の中で、例会開始を待っております。



私の若い頃は仕事のこともあって、いつも腕時計とにらめっこをしながら、せわしく会場に向かっていました。最近では名誉な「オイタリアン」といわれる年齢になり、ゆとりのあるリラックスした気分で例会出席を楽しんでおります。そして、今迄あまり話をしたことの無い新しい人達と気軽に言葉をかかわせることも嬉しく感じます。普段、例会場ではあまり話す時間ありませんので、軽い会釈だけで終わってしまうのですが、例会場へ少し早く着くことで、少なからず広くお付き合いを深めることができます。貴重な時間です。また、例会が終わりますと、多くの会員はそそくさと帰路につくのですが、たまに玄関まで歩きながら話をしているうちに、話しが終わらなくなってしまいます。「コーヒーでも飲みますか」ということで、ロビーのテーブルで、またしばらく話に熱中してしまうことがありますが、これもまた楽しいものです。

こんなこともあってから私は時間の許す限り、例会の前後には充分ゆとりを持たせたいと思っております。

正田年度のクラブ活動方針の一番目『こちらから先に笑顔と挨拶』で、親睦の和(輪)を広げましょう。

文責: 桐生西RC茶の湯クラブ 星野幸男パスト会長

インターアクト年次大会に参加



インターアクト年次大会が7月21日(土)群馬会館で開催されました。当クラブから奉仕プロジェクト委員長 河内良範君とインターアクト担当の

中島俊太郎君が、大間々高校 I A C から顧問の新井清美先生と生徒さん5名が参加しました。

今回は、前橋南RCが提唱、主催はクラーク記念国際高等学校前橋校インターアクトクラブでした。

大会テーマは『災害に備えて～人を守る、自分を守る～』で、基調講演は自衛隊群馬地方協力本部による『災害に学ぶ～日本の震災から学ぶこと～』でした。正に実体験に基づいた大変有意義な内容でした。

昼食も自衛隊の皆様の炊き出し体験や、地震体験車で大地震の体験および煙内避難体験等が行われました。また、分科会では「避難所運営ゲーム(HUGゲーム)」、「防災シュミレーション(クロスロードゲーム)」、「避難所開設訓練」の3つが設けられ、どれをとっても高校生にとって貴重な体験が出来た事と思います。

その後、台湾研修報告会が行なわれ、午後4時頃閉会となりました。

(株) 新 宇 商 店

取締役 新井みゆき

みどり市大間々町桐原472

TEL 0277-73-3366

(株) ル リ 美 容

代表取締役 新木明夫

桐生市新宿1-9-28

TEL 0277-47-0553

(株) 北 関 東 機 械 工 業

代表取締役 阿左美博

桐生市新里町新川1943-8

TEL 0277-74-3998

土地家屋調査士江原利夫事務所

代 表 江原利夫

桐生市新里町新川4004-5

TEL 0277-74-6190

(有)ダスキン渡良瀬

代表取締役 青山 豊

みどり市大間々町高津戸530

TEL 0277-72-1221

新 井 自 動 車 (株)

代表取締役 新井 淳一

みどり市大間々町大間々1700-2

TEL 0277-73-2332

《 次 例 会 予 告 》

8月3日(金) 新会員卓話